LE PROGRES

www.leprogres.fr

EST LYONNAIS 69 L

LYON EST

Vénissieux

Rédaction : 1 rue Claude Bador, 69500 Bron - 04 72 22 23 24 - lprbron@leprogres.fr ; Publicité : 04 72 22 24 37 - lprpublicite@leprogres.fr

L'ancien cimetière offre un patrimoine funéraire remarquable

Visites guidées. A l'occasion des Journées du patrimoine, l'association d'histoire locale, Viniciacum, propose de découvrir les richesses de l'ancien cimetière de Vénissieux.

orsqu'on déambule dans le cimetière, on ne se doute pas des trésors qui s'y cachent! Je visiterai le lieu avec un autre regard, désormais. »

Hier après-midi, les visiteurs de l'ancien cimetière ne ressortaient pas déçus d'une balade guidée très enrichissante et agrémentée

Le programme dominical

- Visite de l'ancien cimetière aujourd'hui à 14 h 30 et à 16 h 30. Renseignements au 09 77 33 21 13.
- Visite du centre de maintenance du métro ligne D, aujourd'hui de 10 heures à midi et de 14 h à 16 heures. Inscriptions obligatoires auprès d'Allô TCL au 04 26 10 12 12.

d'anecdotes, organisée dans le cadre des Journées du patrimoine.

Situé rue Catherine-de-Chaponnay, pas très loin du Théâtre, le lieu date de 1819 et héberge des tombes datant du XIXe et du début XXe siècle et des familles bien connues de la région. Entre autres Laurent Gerin (qui fut Maire de Vénissieux), la famille Seghers (à l'époque fournisseur officiel de l'armée royale belge), certains tombeaux brevetés, classés monuments historiques, valent le détour de la visite.

On peut visiter le cimetière depuis 1996

Une tombe en particulier, celle de la famille Vilaplana, est connue dans le monde entier pour sa conception et sa beauté exceptionnelle. Gérard Petit, président de Viniciacum,



■ Hier, Gérard Petit, président de Viniciacum, a guidé les visiteurs dans les allées. Photo Anne-Yasmine Machet

société d'histoire et de défense du patrimoine de Vénissieux, expliquait : « Nous avons commencé à faire visiter le cimetière en 1996. Plusieurs personnes qui avaient des familles qui reposent ici nous ont encouragés, vu la richesse du lieu, à nous renseigner sur les tombes et à faire visiter le cimetière. J'ai cherché dans des livres, j'ai fait venir des spécialistes funéraires pour en apprendre davantage sur les symboles des tombes et les superstitions des gens. En plus de l'art funéraire, nous évoquons le patrimoine funéraire de la ville, son histoire. Nous parlons du milieu agricole, les tombes nous livrent un témoignage

précieux. »

Des propos confirmés par un participant : « J'ai appris beaucoup de choses, je ne suis vraiment pas déçu, je reviendrai. »

Deux nouvelles visites sont organisées aujourd'hui dans l'après-midi. ■

Viniciacum peut organiser d'autres visites tout au long de l'année, sur demande.